

Besichtigung

Am **Mittwoch den 10. Juli 2002, 10 Uhr** veranstaltet der Kreisverband eine Besichtigung der Müllverbrennungsanlage in Kiel-Hassee für ca. 20 Personen. Treffpunkt: Parkplatz an der MVA. (Bitte verabreden Sie Fahrgemeinschaften) Anmeldungen bei Heinrich Muxfeldt, Eiderwiesenweg 6, 24113 Molfsee, Tel: 04347-4158.

Das Maifeuer

haben wir abgebrannt. Wieder war es ein sehr gelungenes Fest. Trotz Nieselregens waren viele Familien mit den Kindern gekommen und hatten sich an der Blockhütte eine Wurst oder ein Schnitzel gegrillt. Sehr viele Kinder hatten sich auch um die Auslosung zum Maikönig/Maikönigin beworben. Das Los fiel dann auf den kleinen Alexander Peters und Nicole Koch. Beide waren sehr stolz und wurden gebührend vom Vorsitzenden Kottek in ihr Amt eingeführt. Ausgerichtet wurde diese Wahl mit der Urkunde, Schärpe und kleinem Geschenk wieder von unserem Naturtalent Addi Schmitter. Die Gestaltung des Maikranzes hat wieder die Wiesenweg-Crew übernommen. Vielen Dank dafür und vielen Dank an die Familien Klein und Jürgensen für die Organisation dieses Festes.

Der Grillplatz vor der Blockhütte ist nicht öffentlich. Wieder wurden Sachbeschädigungen durch angetrunkene Jugendliche verursacht. Die Polizei musste eingeschaltet werden.

Fehmarn

hat als „Sonnenreichste Insel Deutschlands“ ihren Ruf wieder einmal bestätigt. Auch der Reiseunternehmer „**Kieler Möwe**“ hat alle Erwartungen voll erfüllt. Nach meinen Informationen waren alle Teilnehmer dieses Ausfluges voll zufrieden. Das Essen schmeckte prima und Kaffee und Kuchen gab es ebenfalls gut und reichlich. Sicher, wir haben viel im Bus gegessen, aber wir haben auch viel gesehen und gelernt. Der Fremdenführer konnte deutlich und verständlich eine Menge Informationen vermitteln. Der Fahrer, *Kalle Hansen*, schaffte es spielend, mit dem riesigen Bus Nebenstraßen zu befahren und uns immer direkt vor den Zielorten abzusetzen. War dies doch für die etwas fußlahmen Teilnehmer/innen sicherlich eine Erleichterung. Überwiegend hinten im Bus herrschte eine fröhliche Stimmung. Dort saß auch der rasch gekrönte „**König Jürgen von Tannenberg**“, der unsere Reisegruppe bei einem eventuellen Treffen mit der derzeitigen Rapskönigin von Fehmarn würdig vertreten sollte. Der Duft der Rapsblüte lag schwer in diesem Bereich des Busses und konnte nur mit Mühe von der Frischluftventilation bekämpft werden. Es hat Spaß gemacht. Freuen wir uns also auf den nächsten Ausflug im Rahmen der Veranstaltungen der Siedlergemeinschaft Tannenberg.

Glückwünsche

Wir wünschen allen Siedlern und deren Angehörigen, die im Monat **Juni** Geburtstag haben, alles Gute und gratulieren recht herzlich. Ein besonderer Gruß geht an unsere Senioren Marie Kalkbrenner, Frieda Friedrich, Hermann Wegener, Wolfgang Gaschütz und Horst Seidel.

Wir wünschen allen Gesundheit, Glück und Lebensfreude für das nächste Lebensjahr.

Als neue Mitglieder im 1. Halbjahr 2002 begrüßen wir in unserer Gemeinschaft Familie Volker Kath und Urte Frahm, Wiesenweg 11 und Familie Wioletta und Thomas Koch, Projensdorfer Str. 258, außerdem Ehepaar Christa und Lutz Mehlhorn, wohnhaft in Projensdorf, fühlen sich jedoch gerade mit unserer Gemeinschaft eng verbunden.

Gerade im Garten , sagt G.P., ist dem Menschen die Möglichkeit gegeben, die Natur zu begreifen.

Der Vorstand